

POLRES

Kapolda Jatim Beri Suport di Opening Ceremony 16 Besar Volleyball Tournament Kapolri Cup 2023

Achmad Sarjono - JATIM.POLRES.ID

Aug 15, 2023 - 07:26



GRESIK - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H bersama Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim Jawa didampingi Forkopimda Kabupaten Gresik, hadir di opening ceremony babak 16 besar Volleyball Tournament Kapolri

Cup 2023, yang diselenggarakan di GOR Tridharma Petrokimia Gresik, pada Senin (14/8/2023).

Tim voli dari 11 provinsi di Indonesia bertanding dalam turnamen 16 besar yang akan berlaga terdiri dari 8 tim voli putra dan 8 tim voli putri.

Dalam opening ceremony ini, Kapolda Jatim bersama Forkopimda Kabupaten Gresik berkesempatan menekan tombol sirine, tanda dimulainya opening ceremony babak 16 besar Volleyball Tournament Kapolri Cup 2023, di Jawa Timur.

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni Harmanto berharap tim dari Jawa Timur bisa juara dalam event ini.

"Ini kan babak yang nanti mungkin para pemain bisa terpilih lagi ikut di kegiatan asian game atau pun di event Thailand nanti pada bulan depan," kata Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto di Gresik.

Lebih lanjut, Kapolda Jatim juga mengatakan, untuk masyarakat dipersilahkan menonton dan memberikan suport tim kita di Jawa Timur yang bertanding.

"Kita optimis aja, untuk bisa meyakinkan tim kita bisa jadi juara, kan misi saya kalo sudah tampil harus juara," tandasnya.

Kapolda Jatim juga menyampaikan, hari ini tim putra juga berlaga di Jakarta pada event yang sama

"Hari ini tim putrinya yang disini, jadi ada dua tim laki-laki dan perempuan, hari ini juga bertanding," jelas Irjen Toni.

Irjen Pol Toni Harmanto juga menegaskan, jiwa sportifitas juga harus ditumbuhkan dilingkungan masyarakat, tidak hanya pada olahragawan dan olahragawati saja melainkan masyarakat umum yang menyaksikan pertandingan.

"Kita membiasakan jiwa sportifitas terus lahir lingkungan masyarakat kita, tidak hanya pada olahragawan olahragawati saja, tapi masyarakat sendiri yang juga menyaksikan event ini ya semangat olahraga harus merasuk pada dada mereka," pungkasnya.

Sementara itu, dalam pertandingan kali ini, tim putri Jawa Timur berhasil menang melawan tim putri Kepulauan Riau, pertandingan tiga set dimenangkan berturut-turut tanpa perlawanan.

Set pertama dengan skor 25 - 16, set kedua 25 - 15 dan set ketiga tim putri Kepulauan Riau harus mengangkuai ketangguhan tim putri Jawa Timur dengan skor 25 - 8. (*)